



Pressemitteilung

Nr. 024 vom 16.03.2016

Löwenwelpen sind nicht mehr im Besitz des Landkreises Börde

Tiere haben nun bei Primadomus in der Region Alicante in Spanien ein neues Zuhause

Ein privater Halter hatte am 17. Dezember 2015 das Eigentum an zwei Löwenwelpen an den Landkreis Börde abgetreten. Seit dem lief die Suche nach einer geeigneten Unterbringung für die zwischenzeitlich im Magdeburger Zoo lebenden Tiere auf Hochtouren. Mit Unterstützung durch den Deutschen Tierschutzbund und die holländische Tierschutzorganisation „Stichting AAP“ sind die Tiere nun in Spanien beheimatet.



Foto: Kreisverwaltung
Börde / Katrin Windel

Nach Unterzeichnung des Besitzübergangsvertrages durch den Landkreis Börde und die holländische Tierschutzorganisation sind die Löwen Anfang März 2016 nach Spanien „gereist“. Nun leben sie in einer durch die „Stichting AAP“ betriebenen Einrichtung in der Nähe von Alicante. Auf einem rund 180 Hektar großen Areal finden die Tiere nun Bedingungen vor, die den Anforderungen an die Haltung aus arten- und tierschutzrechtlicher Sicht entsprechen.

Da ein privater Halter im Landkreis Börde die strengen gesetzlichen Vorgaben für eine tierschutz- und artgerechte Haltung nicht erfüllen konnte, war der Landkreis Börde als untere Naturschutzbehörde zum Handeln gezwungen.

Im Einvernehmen mit dem Halter war der Landkreis dadurch seit 17. Dezember 2015 Eigentümer von 2 Löwenwelpen.

Die Tiere wurden zunächst im Zoo Magdeburg untergebracht. Da dies keine Lösung von Dauer war, wurde nach einer anderen Option gesucht. Daran beteiligt waren das Landesamt für Umweltschutz als zuständige „CITES-Behörde“ und der Magdeburger Zoo. Trotz mehrfacher Veröffentlichungen blieb die Suche nach einer geeigneten Einrichtung in Deutschland erfolglos. Anfang Februar meldete sich eine deutsche Tierschutzorganisation, die in der Folge den Kontakt zu „Stichting AAP“ vermittelte. Diese Organisation betreibt in Spanien eine Einrichtung, in der Tieren mit ähnlichen oder schlimmeren Schicksalen ein neues Zuhause geboten wird. Stichting war bereit, die Löwen aufzunehmen, zu transportieren und alle anfallenden Kosten zu übernehmen. Danach ging alles recht schnell. Der Landkreis Börde informierte sich über die Bedingungen in Spanien. Die Landes- und Bundesbehörden erklärten das erforderliche Einverständnis, der Landkreis Börde setzte zum Eigentumsübergang einen entsprechenden Vertrag auf.

Mittlerweise sind die Löwen gut in Spanien angekommen. Der Landkreis Börde bedankt sich für die Unterstützung durch den Zoo Magdeburg, den Deutschen Tierschutzbund und besonders durch „Stichting AAP“.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de



Die Löwen „Marley“ und Elsa“ sind Geschwister.
(Foto: Stichting AAP)